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Giorgio Valli è un allenatore di 
Basket, noto a tutti gli sportivi, 
che ha iniziato la sua carriera ad 

Anzola dell’Emilia. Dal 1982 al 1995 ha 
allenato il settore giovanile della Virtus 
Bologna. Nel ’98 da assistente di Ettore 
Messina ha vinto il campionato ed Eu-
rolega con la Virtus Bologna vincendo la 
Coppa Italia nella stagione successiva. 
Le tappe successive sono state Treviglio 
(Serie B d’Eccellenza) e Ragusa e Dina-
mo Sassari (Legadue), Basket Scafati, 
conquistando la promozione in Serie A e 
la Coppa Italia di Legadue. Dal 2006 al 

2010 a Ferrara, ottenendo nel campio-
nato 07/08 la promozione nella mas-
sima serie. Vice allenatore all’Olimpia 
Milano di Dan Peterson nel 2011. Nella 
stagione successiva ottiene la salvezza 
in Serie A con la Sutor Montegranaro. 
Successivamente ad Avellino per ritor-
nare alla Virtus Bologna da capo alle-
natore dal 2014 al 2016. Alla Pallaca-
nestro Forlì in A2 per tre stagioni e per 
due stagioni a Dubai, dove allena l’Al-
Ahli, una delle squadre principali degli 
Emirati Arabi Uniti. L’ultima esperien-
za è la vittoria della medaglia d’argento 

con la Nazionale Italiana Underdogs ai 
Campionati Europei di Basket Over 45.

Ci racconta della sua esperienza 
ad Anzola?
”Da Anzola è cominciato tutto. Mi sono 
avvicinato al Basket casualmente però 
nel giro di un anno me ne sono innamo-
rato. La Società in quegli anni era retta 
dai bravissimi Werter Masina, Roberto 
Costa, Mauro Barbieri. Sono stati loro a 
fare deviare il corso della mia vita, fa-
cendomi intraprendere questa avventu-
ra. Devo a loro infatti se dopo un anno Continua a pagina 2

GIORGIO VALLI E IL BASKET: 
DA ANZOLA è COMINCIATO TUTTO

già allenavo. Da quel momento una pas-
sione è diventata un lavoro. A vent’anni 
ho avuto la possibilità di guidare la pri-
ma squadra di Anzola, tutti ragazzi An-
zolesi, questa era la vera forza di quella 
Società in quel momento. E’ stato tutto 
molto facile per me ed è stato un bel-
lissimo periodo che adesso ricordo con 
grandissimo piacere. Successivamente 
ho preso una strada da professionista in 
giro per l’Italia, ma ad Anzola mi sono 
trovato molto bene perchè c’era un con-
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torno di persone che favorivano 
lo sviluppo dei giovani anzolesi. 
Abitavo a quattro passi dalla 
palestra ed ero costantemente 
lì. Ancora adesso conservo le-
gami importanti con tutti i ra-
gazzi e le ragazze che ho alle-
nato, (perchè poi ho iniziato ad 
allenare anche con le ragazze). 
Anzola rimane sempre un pun-
to fermo.” 
Viene ancora ad allenarsi 
ad Anzola? 
“Allenarsi è una parola grossa, 
diciamo che ancora mi diverto 
con i vecchi amici, con quelli 
che hanno iniziato con me e che 
allenavo al Minibasket. Adesso 
ci troviamo tutti over 50... però 
alla fine con entusiasmo e ami-
cizia immutata ci ritroviamo co-
stantemente al campetto di An-
zola e questa è la cosa più bella 
che possa succedere.” 
Come è nata questa nuova 
esperienza con la squadra 
Nazionale Italiana Underdo-
gs Over 45? 
“Anche qui tutto casuale. Un 
vecchio amico che lavorava in 
Virtus con me mi ha detto:- Ci 
daresti una mano ad allenare 
un gruppo di ex giocatori ad 
affrontare l’europeo? - L’anno 

e d’argento quest’anno. Speria-
mo di andare a medaglia anche 
il prossimo anno. L’estate pros-
sima la location dovrebbe es-
sere in Italia a Pesaro, cerche-
remo di affrontare la sfida con 
lo spirito giusto come fin’ora è 
sempre stato.
Negli sport di squadra, la co-
esione e la sintonia fanno la 
differenza; collaborare, andare 
d’accordo, stimarsi l’un l’altro, 
aiutano ad unire il gioco.
Mi piace pensare che la palla-
canestro non muore mai indi-
pendentemente dall’età, con 
passione incredibile io stesso, 
pur essendo un mediocre gio-
catore, mi diverto ancora con i 
miei amici. 
Il messaggio deve essere quel-
lo che la pallacanestro invita le 
persone a stare insieme e cre-
do che noi ne siamo la testimo-
nianza. 
Cerchiamo di essere un esem-
pio anche per le altre squadre 
sia in campo maschile sia fem-
minile.”
La testimonianza di Danie-
le Pascerini giocatore nella 
squadra Nazionale Italiana 
Underdogs Over 45.
Ci puoi raccontare qualcosa 

di più dell’allenatore Valli? 
“Giorgio è stato il mio primo 
istruttore di Minibasket nel 
1981. Coach Valli è una di 
quelle persone che con carisma 
e personalità sono in grado di 
insegnare efficacemente la pal-
lacanestro ad atleti di qualun-
que età, dai più giovani ai più 
attempati. Mi ritengo molto for-
tunato poiché riesco ancora ad 
apprendere da lui nozioni cesti-
stiche. 
La sua indole è quella di con-
tinuare a condividere nozioni 
importanti per il gioco della pal-
lacanestro, a prescindere dal 
livello tecnico della platea. E’ 
ritrovarsi a giocare con gli amici 
comuni ed intavolare dibattiti, 
anche accesi a volte, su que-
stioni tecniche (e anche non).”
Com’è stata questa esperien-
za nella Nazionale?
“Senza dubbio una esperien-
za fantastica, la conferma dei 
valori sportivi e dello spirito di 
squadra, dove il saper stare in-
sieme fuori dal campo è la pre-
messa di quello che la squadra 
può fare in campo. Un’esperien-
za che mi ha regalato tempo e 
modo per conoscersi e per co-
struire un legame umano forte.”

scorso si è svolto a Malaga in 
Spagna, quest’anno ad Albufei-
ra, in Portogallo. E’ una situa-
zione piacevole e divertenete, 
sono a contatto con ex giocatori, 
spesso di serie A, con una bella 
mentalità, una bella istruzione 
sportiva in quel momento della 
loro vita in cui ti regalano sensa-
zioni diverse da quelle che hai 
con i giocatori in piena attività. 
Sono giocatori oramai padri di 
famiglia, tutti molto razionali in 
un rapporto non gerarchico ma 
di amicizia reciproca. Con loro 
ci scambiamo, io qualche pare-
re tecnico, loro la loro esperien-
za e questo ci arricchisce e ci fa 
stare bene insieme. 
Quest’anno la location è stata 
il Portogallo. La squadra è cam-
biata come spesso cambiano 
le squadre, e ho trovato in Da-
niele Pascerini un interprete di 
questa “buona mentalità”, un 
ragazzo che sta volentieri con 
gli altri, perchè non è facile 
che tutti i pezzi si incastrino, e 
devo dire che Daniele ha capito 
il suo ruolo e la sua posizione, 
ha dato gran entusiasmo, gran-
de impulso, un bel contributo 
anche in allenamento e quindi 
abbiamo fatto questa bella av-

ventura insieme quarant’anni 
dopo, in quanto io l’ho allenato 
al Minibasket. Ritrovarsi dopo 
tutti questi anni è stato un bel 
ritrovarsi.” 
Come vi siete allenati per 
l’europeo? 
“E’ un gruppo molto eterogeneo 
in quanto i giocatori vengono 
da tutta Italia, ci siamo trova-
ti dopo la primavera costan-
temente a Medicina che ci ha 
ospitato gratuitamente e che 
ringrazio pubblicamente perchè 
ci ha permesso di affrontare in 
maniera tecnicamente più orga-
nizzata l’Europeo di Albufeira.” 
Come vi siete trovati 
in questa organizzazione? 
“Abbiamo lavorato con due or-
ganizzazioni differenti in questi 
due anni e devo dire che sono 
stati tutti molto bravi nel capire 
lo spirito delle competizioni. C’è 
stata sicuramente un’espres-
sione agonistica importante, 
ma nello stesso tempo cè stato 
il gusto dello stare insieme a 
prescindere dalla gara. Oltre 
a un confronto tecnico c’è stato 
uno scambio di esperienze che 
ha arricchito tutti dal punto di 
vista cestistico e che ci ha uniti 
anche fuori dal campo.”
Lei continua ad allenare,
quali i suoi progetti? 
“Sono tornato in Italia dopo 
due anni trascorsi a Dubai ne-
gli Emirati Arabi, fino a qual-
che mese fa ho allenato in A2 
a Mantova, ma sono aperto ad 
ogni nuova esperienza. L’entu-
siasmo è immutato, la voglia di 
stare in palestra anche, ades-
so siamo in attesa di notizie. 
In Portogallo abbiamo fatto 
un buon risultato, con grande 
soddisfazione per i ragazzi e 
per Matteo Selva che presiede 
all’organizzazione oltre che alla 
ricerca dei fondi necessari per 
la partecipazione. 
Ottimo risultato aver vinto una 
medaglia d’oro l’hanno scorso 
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Venerdì 29, sabato 30 set-
tembre e domenica primo 
ottobre.

Piazza Giovanni XXIII
l Venerdì 29 settembre dalle 
ore 18, sabato 30 settembre 
durante le ore di mercato e dalle 
18 e domenica primo ottobre
dalle ore 10 tutto il giorno
stand con crescente al for-
no, raviole, pinza e brazade-
la con Pro Loco

Piazza Grimandi
l Venerdì 29 settembre dal-
le 19 alle 22, sabato 30 18.30 
- 22.30 e domenica 1 otto-
bre dalle 11.30 alle 14 e dalle 
18 alle 22
Stand cucina tradizionale con 
Pro Loco.

Via Goldoni - Asilo Parrocchiale
l Venerdì e sabato dalle 
18, domenica dalle ore 16
Stand con crescentine frit-
te con Pro Loco

Spazio antistante all’Asilo
Parrocchiale
l Venerdì 29 settembre dalle 
ore 19 alle 22 - sabato 30 dalle 
ore 18 alle 22, domenica 1 ot-
tobre dalle ore 8.30 alle 12.30 e 
dalle ore 15 alla chiusura
Pesca di beneficenza
 
Per le vie del centro
l sabato mattina mercato 
settimanale degli Ambulanti.
Da venerdì sera mercatini ar-
tistici e degli hobbisti
Domenica - per tutto il gior-
no - mercato degli ambulanti 
della Festa.
 
Durante lo svolgimento della fe-
sta saranno presenti:
l stand a cura dell’Associazione 
Didì Ad Astra, dell’Associazione 
AVSG Volontari di San Giacomo
l Il Comitato Genitori dell’I. De 

Amicis con il Gioco del tappo
La Cartoleria Sogni di Carta or-
ganizzerà animazioni rivolte ai 
bambini e ai ragazzi
Nel salone parrocchiale Didì Ad 
Astra allestirà una mostra delle 
attività del Gruppo Parrocchiale 
“Balotta”
Venerdì e sabato e domenica 
pomeriggio sarà aperto lo stand 
del libro usato a cura del Cen-
tro Culturale Anzolese

GLI EVENTI:
Piazza Grimandi
l Venerdì, sabato e domenica
spettacoli a cura della Pro 
Loco, di D&M ArteLier e di Dan-
ce Studio 63 

Asilo Parrocchiale Vaccari
l Venerdì e sabato ore 20 
Concerto a cura del Centro 
Culturale Anzolese
l Domenica alle 18 MyGuai 
l Domenica 1 ottobre
Piazza Giovanni XXIII
Intrattenimento dell’Associa-
zione Wargame Storico Fossalta
Scenario di Wargame della 
Seconda Guerra Mondiale. Un 
laboratorio di modellismo.
Un laboratorio di pittura di 
miniatura storiche. Incontri. 

Piazza Berlinguer 
Campo Basket
l Venerdì dalle ore 18
Musica, spettacoli, laboratori 
didattici a cura dell’Ass. Ban-
gherang. 
l Venerdì 29 sabato 30 dalle 
18 e domenica 1 ottobre 
dalle 10 alle 12.30 e dalle 17 in 
poi, nella sala mostre (terzo pia-
no della Biblioteca)
Mostra delle opere di Antonio 
Giordano e di Celestino Cri-
stoni.
l Sabato 30 settembre alle ore 
17 Inaugurazione della mo-
stra. Sarà presente il ViceSin-
daco e Assessore alla Cultura 

Giulia Marchesini. Seguirà un 
rinfresco per i presenti.

l Venerdì sera, sabato dal-
le 16 domenica 1 ottobre per 
tutto il giorno in Piazza Gri-
mandi, Piazza Giovanni XXIII 

Spettacoli, Animazioni, baby 
dance, esibizioni, laboratori 
didattici per i piccoli con asso-
ciazioni del territorio

Funzioni religiose
Domenica 1 ottobre: S. Mes-

se ore 9 e 11; ore 20 Vespri so-
lenni a cui seguirà la Proces-
sione.

Per leggere altri dettagli del pro-
gramma vai al sito https://www.
comune.anzoladellemilia.bo.it/

SOLENNITÀ DELLA BEATA VERGINE 
DEL ROSARIO - FESTA DI ANZOLA
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Grazie a Gabriele Moli-
nari, Direttore artistico 
del Festival, possiamo 

vedere ad Anzola, da ogni par-
te d’Italia e da tutto il mondo 
nomi di prestigio. In passato 
sono saliti sul palco di Janz 
artisti come Antonello Salis, 
Joe Locke, Dena De Rose, Glo-
ria Turrini, Fabrizio Bosso, 
solo per citarne alcuni. Dalla 
Norvegia quest’anno è arriva-
to Arne Hiorth per aprire il 30 
agosto scorso il “Festival Jazz 
dell’Area Metropolitana di Bo-
logna”che si concluderà il 4 
ottobre con i vincitori del Con-
corso per giovani band emer-
genti Mister Jazz.
Arne Hiorth è tornato a esibir-
si nella nostra città per la se-
conda volta, dopo cinque anni. 
Ha un bel feeling con la resi-
dent band (Claudio Vignali, 
Andrea Ferrario, Stefano Mai-
mone, Marcello Molinari). Usa 
il suo strumento, la tromba, in 
modo poetico, come destruttu-
rato: i suoni mozzati ad arte, 

l’effetto degli amplificatori, il 
soffio particolare la rendono 
quasi “metafisica”, allucinata. 
Le note tremano, sfumano, di-
ventano ampie ed avvolgenti. 
Ascoltare Hiorth è un’espe-
rienza intensa, crea un’atmo-
sfera pacifica, quasi beata. 
Dopo Hiorth si sono esibiti al 
festival il cornista Giovanni 
Hoffer e Riccardo Tesi con il 
suo organetto diatonico. Il 21 
settembre sarà il turno di Ste-
ve Biondi, il 27 settembre della 
Sax Bo Orchestra.
La rassegna è curata dal Ser-
vizio cultura del Comune e 
dall’Anzola Jazz Club H. Gual-
di, in collaborazione con la Pro 
Loco e l’Ass. Didì ad Astra. Il 
festival è supportato dalla Re-
gione Emilia Romagna, dalla 
Città Metropolitana di Bolo-
gna, dal cartellone Bologna 
Estate, dall’Ufficio Turismo 
della Città Metropolitana. I 
suoi concerti sono ripresi e 
trasmessi da Lepida Tv in dif-
ferita per tutto l’anno.

JANZ: ARNE HIORTH E LA 
MUSICA JAZZ “MEDITATIVA”

Cinema sotto le stelle edizione 2023
Si è conclusa il 6 settembre a San-
ta Maria in Strada, come è ormai 
consuetudine, la rassegna “Cine-
ma sotto le stelle” che da quindici 
anni attraversa Anzola e le frazioni 
per regalare ai cittadini anzolesi - 
ma non solo, perché il numeroso 
pubblico proviene da tutta la pro-
vincia - le emozioni di una proie-
zione cinematografica all’aperto in 
una sera estiva. Commedie, film 
drammatici, film d’amore; il cartel-
lone è stato improntato a una va-
rietà di temi e è andato incontro a 
spettatori con diverse sensibilità. 
Le opere in programma si legava-
no al tema della condizione della 
donna, della diversità, dell’orto-
dossia religiosa, delle scelte eti-
che che tutti noi siamo chiamati a 
compiere; anche una storia comi-
ca porta in ogni caso a uno spunto 
per riflettere. L’evento, organizza-
to dal Servizio cultura del Comune 
con Pro loco è riuscito grazie alla 
preziosa collaborazione con il Ge-
lato Museum Carpigiani, l’Asso-
ciazione Volontari (AVSG) di San 
Giacomo del Martignone, i Volon-
tari della Parrocchia di Santa Ma-
ria in Strada, gli Amici del Verde 
di Ponte Samoggia, l’Ass. Didì ad 
Astra. 
La rassegna fa parte di Bologna 
Estate 2023, il cartellone di attività 
promosso e coordinato dal Comu-
ne di Bologna e dalla Città me-
tropolitana di Bologna - Territorio 
Turistico Bologna - Modena.

Nell’ambito della Festa della Beata 
Vergine del Rosario venerdì 29 e 
sabato 30 settembre dalle 18 e do-
menica primo ottobre dalle 10 alle 
12.30 e dalle 17 in poi, nella sala 
mostre (terzo piano della Biblioteca) 

potrete visitare la mostra organizza-
ta dal Servizio Cultura del Comune 
delle opere di Antonio Giordano e di 
Celestino Cristoni, vincitori del Pre-
mio “Nasce per noi” del Centro Cul-
turale Anzolese lo scorso gennaio.  

Sabato alle ore 17 siete invitati 
all’inaugurazione dell’esposizione. 
Sarà presente il ViceSindaco e 
Assessore alla Cultura Giulia Mar-
chesini. Seguirà un rinfresco per i 
presenti.

MOSTRA DI ANTONIO GIORDANO 
E DI CELESTINO CRISTONI

Arne HiorthArne Hiorth


